
AEROPORTI. CLANCY: AVANTI CON EMILIA-R. SU REDISTRIBUZIONE VOLI 

VICESINDACA BOLOGNA: SUMMIT CON REGIONE MOLTO POSITIVO E PROFICUO 
(DIRE) BOLOGNA, 7 feb. - Quello tra Comune di BOLOGNA e Regione Emilia-Romagna sul 
tema aeroporti è stato un incontro "molto proficuo" e "molto positivo". Lo afferma la vicesindaca 
Emily Clancy rispondendo in Question time alle domande poste da Giulia Bernagozzi, Claudio 
Mazzanti (Pd) e Detjon Begaj (Coalizione civica). "Abbiamo trovato nella Regione la massima 
collaborazione- aggiunge Clancy- per costruire quella che chiamiamo una prospettiva di sviluppo 
del trasporto aereo più equilibrato e sostenibile per il territorio. Abbiamo parlato di redistribuzione 
dei voli sui quattro aeroporti come scenario a cui dobbiamo tendere".L'assessora regionale ai 
Trasporti, Irene Priolo, "ha condiviso il punto di vista dell'amministrazione comunale che vuole 
ricercare per questa importante infrastruttura uno sviluppo che, però, sia sostenibile con il territorio 
e con la salute dei cittadini e delle cittadine che vi risiedono", sottolinea Clancy, aggiungendo che 
questa prospettiva "ha trovato anche una condivisione nelle successive interviste rilasciate dal 
presidente Michele de Pascale". Sul tema della rimodulazione del traffico aereo, "la Regione si è 
impegnata a ricercare e sviluppare nei prossimi anni, nell'ambito del Piano regionale integrato dei 
trasporti- prosegue Clancy- tutte le condizioni per promuovere, attraverso un'idonea pianificazione 
del territorio e delle infrastrutture, la crescita degli altri tre aeroporti regionali: Forlì Parma e 
Rimini". In accordo con la Regione, inoltre, "si proseguirà in sede di Commissione aeroportuale a 
richiedere ulteriori misure- conclude Clancy- per ridurre l'impatto acustico indotto dai movimenti 
aerei, che sta progressivamente aumentando sia come numero dei passeggeri sia come numero di 
voli".
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